

BAB V

PENUTUP

5.1. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja yang mempengaruhi profitabilitas pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan telah terdaftar pada PROPER periode 2018 – 2019. Variabel yang digunakan untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang berpengaruh terhadap profitabilitas adalah *green accounting*, ukuran perusahaan, dan variable intervening CSRI. Penelitian ini menggunakan Partial Least Square (PLS) dalam menganalisis hubungan antar variabel. Berdasarkan analisis dan pembahasan sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan bahwa *green accounting* dan juga *green accounting*, ukuran perusahaan dan CSRI sebagai variabel intervening dapat mempengaruhi profitabilitas, manajemen harus memperhatikan profitabilitas dari tahun ketahun, agar tidak terjadi fluktuasi laba ke bawah sehingga perusahaan tidak perlu khawatir jika suatu saat terjadi krisis.

5.2. Saran

Adapun saran yang dapat ditemukan setelah melakukan analisis penelitian atas hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu manajemen hendaknya memantau pergerakan laba dari tahun ke tahun sering-sering untuk menjaga profitabilitas perusahaan. Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan yang telah dijelaskan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut.

1. Bagi manajer yang bekerja di perusahaan manapun, khususnya di perusahaan manufaktur hendaknya menjaga profitabilitas agar tidak terjadi fluktuasi laba ke bawah.

2. Bagi peneliti lain yang akan datang hendaknya menguji variabel yang lebih luas dan menambah indikator dalam melakukan penelitian.

5.3. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini telah di upayakan dan dilaksanakan sesuai dengan prosedur ilmiah, namun demikian masih ada memiliki keterbatasan yaitu terbatasnya variabel yang mempengaruhi profitabilitas dalam penelitian ini hanya terdiri dari variabel *green accounting*, ukuran perusahaan dan CSRI. Sedangkan diketahui masih banyak faktor yang mempengaruhi Profitabilitas. Penelitian ini hanya menggunakan perusahaan perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan telah terdaftar pada PROPER periode 2018 – 2019 sehingga hasil penelitian hanya berlaku itu saja. Selain itu, penelitian ini hanya sebatas menerangkan data tahun 2018-2019 sehingga bisa diasumsikan berbeda hasil penelitian terdahulu dan penelitian yang akan datang.